



GARDA MEDIA

Bhabinkamtibmas Babakan Jaya Parungkuda Sambangi Warga dalam Silaturahmi dan Himbauan Kepolisian

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Oct 23, 2023 - 16:17

LAPORAN KEGIATAN

GIAT DSS BHABINKAMTIBMAS DESA BABAKAN JAYA



Bhabinkamtibmas Babakan Jaya Parungkuda Sambangi Warga dalam Silaturahmi dan Himbauan Kepolisian

Parungkuda, 23 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas Kepolisian Sektor Parungkuda) Desa Babakan Jaya, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan silaturahmi dan anjongsana dengan

warga pada hari ini. Selain memperkuat hubungan dengan masyarakat, dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat di wilayahnya.

Himbau yang disampaikan Bhabinkamtibmas kepada warga Desa Babakan Jaya mencakup berbagai aspek, antara lain:

1. **Pencegahan Radikalisme:** Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat untuk bersama-sama mencegah radikalisme dengan mengedukasi diri sendiri dan sesama warga tentang cara mengenali serta menangkal potensi radikalisme. Partisipasi aktif masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga keamanan dan ketertiban.
2. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Warga diminta untuk waspada terhadap praktik human trafficking (perdagangan manusia) dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Apabila ada informasi terkait tempat rekrutmen atau penampungan tenaga kerja baik dalam negeri maupun luar negeri, diharapkan warga segera melaporkannya.
3. **Kewaspadaan terhadap Tindak Kejahatan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat (pencurian dengan kekerasan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Masyarakat diharapkan untuk meningkatkan kewaspadaan demi menjaga keamanan pribadi dan harta benda.
4. **Pengelolaan Sampah yang Benar:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk tidak membakar sampah sembarangan, terutama di musim kemarau panjang saat ini. Tindakan ini dapat merusak lingkungan dan membahayakan kesehatan masyarakat dengan meningkatkan risiko penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernapasan Akut).
5. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang bertujuan untuk menciptakan kondisi yang lebih aman, damai, dan efisien dalam pelayanan kepolisian kepada masyarakat.
6. **Menerima Curhatan, Saran, dan Informasi:** Bhabinkamtibmas membuka saluran komunikasi untuk menerima curhatan, saran, dan informasi dari warga. Hal ini diharapkan dapat membantu dalam meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.
7. **Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi:** Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi mengenai Aplikasi SuperApp Polri Presisi yang

dapat mempermudah akses warga terhadap pelayanan kepolisian serta menjadi sarana informasi yang berguna.

8. **Kondusifitas Wilayah menjelang Pilpres 2024:** Menjelang Agenda Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024, warga diminta untuk menjaga kondusifitas wilayah dan memastikan keamanan terjaga dengan baik.

Dengan kegiatan silaturahmi dan himbauan ini, Bhabinkamtibmas berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, sadar akan kejahatan, dan lebih baik dalam upaya menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah Desa Babakan Jaya dan sekitarnya.